

Ningún "Canto de Sirena" Incitará a los Militares a un Golpe de Estado: el Comandante del Ejército

BUENOS AIRES, 25 de agosto. (AFP, AP y Latino). El comandante en jefe del ejército, Alberto Numa Laplane, declaró hoy que la institucionalización ha costado muchas víctimas al sector castrense, como para querer canjearla por "cualquier canto de sirena" que los incite a un golpe de Estado.

El ministro de Economía, Antonio Cafiero —por su parte— anunció esta noche una nueva devaluación de la moneda argentina.

El general Numa Laplane, al hablar durante el sepelio del coronel Julio Larraburne, aseguró que la cohesión del ejército era un mentís para los "soñadores románticos con el golpe de Estado" y atacó duramente a los que "necesitan un ejército fracturado para cumplir sus fines".

Sin embargo, la publicación en inglés editada en esta capital, The Buenos Aires Herald, aseguró que varios generales han pedido expresamente a Numa Laplane que presente su renuncia, y que inclusive los generales Jorge Videja y Roberto Viola han enviado radiogramas a las diferentes unidades mili-

tares al país para que los apoyen en sus propósitos de alejar al ministro del Interior, coronel Vicente Damasco, de su cargo en el gabinete.

Durante la inhumación de Larraburne, el comandante en jefe del ejército, dijo en su oración fúnebre: "Te han asesinado los ideólogos de las soluciones heroicas sobre problemas que no conocen y referidos a instituciones que no entienden".

Y agregó, refiriéndose al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), considerado como responsable de la muerte del coronel: "Ellos —sin duda— son culpables de tu muerte. Pero también te han torturado y estrangulado los otros, los cultores del 'no te metas', los delincuentes económicos, los agoreros del

desastre y los soñadores románticos del golpe de Estado".

Finalizó así: "Y te seguirían asesinando si no se enfrentaran con el ejemplo increíble que está dando el Ejército argentino en estos momentos".

RESULTADO DE LA AUTOPSIA

Un informe forense preparado por médicos militares señaló hoy que, después de

haber hecho la autopsia al cadáver de Larraburne, estaba en condiciones de asegurar que el oficial había sido torturado por sus secuestradores mediante electricidad y golpes, y que las huellas de estrangulamiento que presentaba le habían sido provocadas.

La guerrilla —por su parte— replicó al acusar a la policía de robar el cadáver del militante montonero, Marcos Osatinsky, para evitar la autopsia del cadáver, a través de la cual se demostraría que había sido asesinado.

Osatinsky murió hace varios días en Córdoba, cuando era trasladado en un convoy policial a una prisión estatal.

Ayer en la madrugada, cuando el cadáver era trasladado a Tucumán para ser sepultado, varios desconocidos interceptaron la ambulancia y secuestraron el cuerpo.

EXCELSIOR

Peronismo Dividido

A PARENTEMENTE, la Presidente de la República Argentina, María Estela Martínez viuda de Perón, ha fortalecido su situación política al obtener la presidencia del Partido Justicialista, que es el grupo político más importante dentro de la amplia gama de agrupaciones en que el peronismo se ha repartido.

Pero, según se deduce de las informaciones, resulta evidente que la Presidente sólo ha logrado una victoria pírrica, pues a continuación se ha suscitado una grave disensión en el propio partido que preside. El congreso nacional de esa agrupación concluyó a la deserción de casi la mitad de los delegados, quienes alegaron "falta de democracia" en su partido. La senadora Leni Valle de González, afirmó que era la muerte del peronismo, una inmoralidad, un atropello.

Por otra parte, se anuncia el retorno a Argentina del ex presidente Héctor Cámpora, quien fuera el más eficaz delegado del peronismo, al punto de haber ganado la presidencia de su país, no para sí, sino para Juan Domingo Perón, pues en estricta realidad se la entregó cuando éste determinó posesionarse de ella.

No obstante ser Héctor Cámpora de pensamiento moderado, tiene mayor correspondencia con las aspiraciones más exigentes manifestadas por el pueblo argentino ante el peronismo. El anuncio de su vuelta, y eventualmente su regreso mismo, acaso redunde en el fortalecimiento del peronismo de izquierda, y esto le otorgue la capacidad para señalar el rumbo de los acontecimientos en Argentina.